

El glorioso Ejército nacional incorpora San Sebastián a la Patria. ¡Viva España!

OTRA NUEVA VICTORIA DEL EJÉRCITO

La toma de San Sebastián no se efectuó hasta el medio día de ayer domingo

El Ejército español ha demostrado una vez más que es invencible y que nada ni nadie podrá oponerse a su avance victorioso. Nuestro avance ha sido tan rápido que los marxistas no han tenido tiempo de incendiar la ciudad, como era su propósito. Numerosas casas saqueadas. Los edificios de Correos y Telégrafos incendiados. Ante nuestro avance arrollador los rojos y huyen para salvar sus vidas miserables

La ciudad a punto de rendirse

En nuestros últimos números informábamos a nuestros lectores que la situación de San Sebastián era angustiosa por momentos y que una vez establecido el cerco a la ciudad y habiendo sido emplazada nuestra artillería en el monte Igueldo, la resistencia que hicieran los marxistas sería suicida, pues nada conseguirían en favor suyo.

Los periódicos llegados ayer de Sevilla daban cuenta de la toma de San Sebastián por nuestras fuerzas. A pesar de que ayer mañana no teníamos periódico, estuvimos la mayor parte de la noche del sábado al pie de nuestro aparato receptor a la escucha de noticias de las emisoras de onda corta y todas aseguraban que la toma de San Sebastián era inminente, pero ninguna daba como noticia cierta la toma de la ciudad.

Confirmación oficial de la toma de San Sebastián

Ayer, por la tarde, la emisora de Córdoba dió la interesante noticia. Acababa de recibir un comunicado oficial de la Junta de Defensa Nacional de Burgos, fechado a las cuatro de la tarde de ayer y en el que se decía que momentos antes las fuerzas del Ejército Español habían tomado la bella ciudad donostiarra.

El avance de nuestras fuerzas había sido tan impetuoso y rápido que los marxistas no habían tenido tiempo de incendiar la ciudad como habían hecho en Irún.

Únicamente ardían al entrar nuestras tropas victoriosas los edificios de Correos y Telégrafos y algunas casas particulares.

La importancia de la operación

Las operaciones brillantísimas desarrolladas en Guipúzcoa por las columnas de Navarra han culminado con la toma de San Sebastián.

La reconquista de esta ciudad es de gran transcendencia política y moral y ha de influir considerablemente en favor del Ejército nacional en futuras operaciones.

Numerosas mujeres y niños huyen de San Sebastián dirigiéndose en barcos a Bilbao

HENDAYA.—Durante todo el sábado y en la mañana de ayer, veíanse en las calles de San Sebastián a muchas mujeres y niños que iban al puerto cargados con bultos en los que llevaban ropas y otros efectos. Iban a embarcar para otras regiones menos peligrosas.

Ayer por la mañana, salió el último barco conduciendo muchas mujeres y niños para Bilbao.

Se veían circular muchos automóviles con la bandera roja y negra de los anarquistas.

En la Diputación provincial había gran animación, entrando y saliendo constantemente personajillos del Frente Popular y mensajeros que iban dando cuenta de la situación del frente de lucha, que era cada vez más desesperado para ellos.

Los marxistas trataban de conseguir ayuda de Francia

HENDAYA.—Una personalidad afecta al gobernador de San Sebastián señor Ortega y otra personalidad del partido nacionalista vasco se hallaban el sábado en Hendaya para ponerse en contacto con los elementos del Frente popular francés a fin de conseguir ayudas para la defensa de la capital de Guipúzcoa.

La persona afecta al Gobernador de

San Sebastián manifestó al enviado especial de la Agencia Hawas, Paul Chateau, que esperaban la llegada a San Sebastián de varios aviones, gran número de armas y municiones y también hombres.

Añadió que el Gobernador Guipuzcoano estaba decidido a oponerse por todos los medios a que se produjesen incendios, llegando incluso a combatir contra los anarquistas si éstos lo intentasen.

También dijo que tenía la impresión de que ninguno de los rehenes sería fusilado.

Nacionalistas y marxistas a tiros

Los últimos días de la resistencia de San Sebastián se han caracterizado por las luchas intestinas que se habían desarrollado dentro de la población. Nuestras tropas eran hostilizadas de muy tarde en tarde, puesto que la lucha encarnizada se había entablado entre los donostiarros.

Los nacionalistas vascos se opusieron resultantemente a la pretensión de los marxistas, de la F. A. I. y de la C. N. T., de que la ciudad fuese reducida a cenizas y a escombros, como habían hecho antes de abandonar Irún.

Los marxistas, por el contrario, insistían en sus propósitos destructores, y entre uno y otro bando se entabló una lucha reñidísima que ha durado varios días. Entretenidos en esto, nuestras tropas avanzaron con el menor número de dificultades y finalmente efectuaron un avance rapidísimo, consiguiendo librar a la ciudad de los efectos horribles del fuego.

La fuga de los marxistas

Al entrar victoriosas en San Sebastián las tropas del Ejército Español, habían en las calles muchos muertos y heridos.

Los marxistas, al darse cuenta de que la entrada de nuestras tropas era cuestión de momentos, cesaron en la lucha y emprendieron la huida a la desbandada por la carretera de la costa en dirección a Deva y Zumaya, con el fin de ver si logran salvar sus vidas miserables y cobardes.

El paisaje trágico de la carretera de Bilbao a Pamplona

HENDAYA.—Para ir de Bilbao a Pamplona hay que recorrer un paisaje que recuerda los cuadros sangrientos y trágicos de la guerra europea.

A unos cinco kilómetros de San Sebastián los marxistas habían fortificado todo, hasta el más pequeño caserío.

Por la carretera se ven restos de camiones blindados, automóviles y camionetas.

A medida que se avanza por la carretera se ven grandes grietas abiertas en el terreno por la explosión de bombas y balas de Artillería.

En los pequeños fortines del camino que se hallan casi destruidos se ven grirones de trajes de milicianos marxistas, colchones destruidos y restos de muebles quemados.

También se ven charcos de sangre por aquí y por allá, botellas vacías, armas fuera de uso y casquillos de bala de matar.

Los incendios no están aún completamente extinguidos y en algunos caseríos quedan rescoldos que lanzan pequeñas columnas de humo.

Los combatientes nacionales de todas armas, con barba de varios días, circulan por las ruinas con los ojos relucientes de patriotismo y de alegría por la gran victoria obtenida.

Los jefes de la operación

La conquista de San Sebastián la han efectuado las mismas tropas na-

PATRONO:

Para ti es esta la hora noble y generosa de la comprensión, del perdón y de la transigencia. Que nadie diga de ti que te inspira una idea de venganza. Que nadie vea en tus actos un ademán, un gesto, una palabra de desquite por las persecuciones de que hayas podido ser víctima.

La justicia está actuando contra los culpables de todo aquello. Los obreros que fueron engañados son materia propicia a la conquista por el amor y la caridad. Ese es tu deber.

Piensa que si no lo haces, eres un elemento perturbador, un elemento negativo en la obra de pacificación que se está emprendiendo. Tienes la obligación de ser más generoso que nunca.

Extracto de la charla de anoche del general Queipo de Llano

Confirma la toma de San Sebastián por nuestras fuerzas y anuncia la próxima rendición de Toledo

El general Queipo de Llano, en su amena charla de anoche, dijo que en contra de la parquedad de noticias que hubo el día anterior, sin duda por el poco humor de Largo el estuquista, ayer había algunas que iba a comentar y las cuales daban la sensación de que los marxistas están con el agua al cuello.

Desmintió cuantos bulos había lanzado el ministro de la Guerra por el radio de Madrid, entre ellos la que se refiere a volar con dinamita el Alcázar de Toledo, donde se resisten heroicamente los cadetes y los oficiales.

Dijo el señor Queipo de Llano que para conseguir la destrucción del Alcázar se necesitan 10 o 12.000 toneladas de dinamita y ya pueden estar tranquilos los alumnos y los oficiales de que el criminal intento no lo van a poder realizar los rojos. La resistencia de los bravos defensores del Alcázar no va a ser ya muy larga y muy pronto van a tener la satisfacción de combatir a nuestro lado contra la canalla marxista.

Dió cuenta de haber sido herido Peñala en el frente del Guadarrama y dejó abandonado un magnífico automóvil de su propiedad, en cuyo interior se encontró la suma de 25.000 pesetas.

A continuación dió cuenta de la toma de San Sebastián por las tropas del general Mola y del coronel Beorlegui y dijo que los achos de Irún y San Sebastián, realizados por nuestro Ejército, pueden parangonarse con los realizados en las guerras modernas.

En Santa Bárbara se ha cubierto de gloria el coronel Beorlegui y en San Isidro Mendi se ha distinguido considerablemente la Falange gallega.

Agregó que con motivo de la toma de San Sebastián la Prensa francesa y la de Londres elogian extraordinariamente a las fuerzas nacionales diciendo que constituyen un Ejército que domina a España y que pronto será el único Gobierno.

Desde que nuestras tropas han entrado en San Sebastián, se ha empezado a disfrutar en dicha ciudad de la paz y tranquilidad. Igualmente se hará justicia que será igual para grandes y chicos.

La Prensa inglesa hace elogios de nuestra aviación y dice de ella que puede codearse con la mejor aviación del mundo entero.

Ya se nos va haciendo justicia y las naciones se van convenciendo de que el Gobierno de Madrid no era una de democracia, sino un conglomerado de asesinos y ladrones a quienes molestaba la libertad y la democracia.

Refirió después el general Queipo de Llano que los marxistas de Madrid habían asaltado la Embajada portuguesa y después de saquearla han prendido fuego al edificio. Eso nos duele tanto como si el crimen se hubiese realizado en nuestra propia carne, pues el pueblo portugués es un hermano nuestro entrañable.

Lejó los partes oficiales en que se da cuenta de la toma de Campillo, Almagren y Grazelema por el Ejército salvador.

Dió cuenta de que nuestra Aviación había volado sobre Madrid bombardeando un tren de municiones que había sido volado y terminó comentando humorísticamente la noticia lanzada por Largo Caballero, de que el Parlamento volverá a abrirse el primero de Octubre próximo.

EN LA AVANZADILLA DE TORRES CABRERA

Un teniente de Artillería y otros elementos que servían a los rojos se pasan al Ejército Nacional

Para fugarse utilizaron el automóvil del Obispo de Murcia

Ayer por la mañana, en la avanzadilla de Torres Cabrera, presentóse un automóvil que procedía del campo enemigo, ocupado por varias personas.

Estas eran un teniente de Artillería, su asistente, dos soldados y cuatro paisanos.

Estos procedían de la columna roja que hay por dicho sector y de la que ya se habían pasado a nuestro lado otros oficiales y doscientos guardias civiles.

En la avanzadilla de Torres Cabrera había varios oficiales procedentes de las fuerzas rojas y que actualmente están al servicio de la Patria.

Entre los fugados ayer de los rojos y sus antiguos compañeros desarrolláronse escenas emocionantes. Todos se abrazaron dentro del mayor júbilo y los vitores a España salieron de sus gargantas hasta enroquecer.

Aprovechando estos momentos de efusión y patriotismo, el conductor del automóvil, puso en marcha el vehículo y desapareció perseguido por los disparos de nuestros soldados, internándose otra vez en campo enemigo.

El teniente de Artillería manifestó que de acuerdo con los soldados y los paisanos habían proyectado fugarse

de las filas rojas para trasladarse a nuestro campo.

Para ello cogieron en las primeras horas de la mañana de ayer el automóvil del Obispo de Murcia que lo tienen requisado los rojos y dijeron que iban a efectuar un reconocimiento.

Cuando se habían alejado algo de los marxistas el teniente sacó su pistola y encanionó al chófer, obligándole a que continuase el camino hasta Córdoba, lo cual efectuó el conductor tropezando con nuestra avanzadilla.

Tanto el teniente como los soldados y los paisanos refieren la desmoralización que existe entre las fuerzas marxistas, donde el desconcierto y la indiciplina son generales.

El teniente de Artillería trae una lista con los nombres de los jefes, soldados y paisanos que quieren pasarse a nuestro lado y que aún no lo han hecho por no haber encontrado la ocasión propicia, ya que son estrechamente vigilados por unos carabineros quienes están rivalizando con los marxistas en su odio a España.

Los rojos han retrocedido y actualmente se encuentran en Espejo, desde donde irán retrocediendo a medida que vayan sabiendo el avance de nuestras fuerzas.

Sevilla y la Fiesta de la Raza

Se están organizando diferentes actos, entre ellos una magna corrida de toros

Sevilla está organizando para el próximo día doce de Octubre, Fiesta de la Raza, grandes fiestas.

Una de ellas consistirá en una gran parada militar con todas las fuerzas que guardneen la plaza y con las milicias cívicas.

También se están organizando diversos actos culturales.

Asimismo el día 12 de Octubre se celebrará en la Plaza de la Maestranza una magna corrida de toros de cuya organización se ha encargado José García (El Algabeño).

Se lidiarán ocho toros de acreditadas ganaderías y los dos primeros serán rejoneados por el "Algabeño" y don Antonio Cañero, quienes suspenderán sus actividades guerreras para actuar en dicha fiesta.

Los seis toros restantes serán estoqueados por famosos diestros.

La plaza estará adornada artísticamente y la arena simulará un tapiz.

La corrida, que se verificará en Sevilla el día de la Fiesta de la Raza, constituirá un acontecimiento artístico y los ingresos que en ella se obtengan se dedicarán a engrosar las suscripciones que el sentimiento de los españoles ha abierto para salvar a nuestra Patria inmortal.

La canalleca aviación marxista

Ayer fué bombardeado el pueblo de Montilla

La criminal aviación roja, que tantas visitas tiene hechas a Córdoba, se ha dedicado por lo visto a hacer mayor el número de sus crímenes, a los cuales no sabemos ya el calificativo que aplicarles, pues no hay palabra que encaje perfectamente al hablar de esas acciones miserables.

Ayer los canallas aviadores evolucionaron sobre Montilla, ciudad que desde el día 18 de julio está al servicio de España, y arrojaron sobre ella varias bombas, causando varias víctimas.

Esta mañana han visitado los "parajarcos" marxistas nuevamente nuestra ciudad y han evolucionado sobre la Sierra, no atreviéndose a internarse en el casco de la población por temor a nuestros cazas y a la artillería antiáerea.

Esos aviadores, que en su día han de rendir estrecha cuenta de sus actos salvajes, siguen visitando Córdoba, Antequera y otras ciudades abiertas y ahora se han dedicado a ir a los pueblos donde no hay defensa y en los que la metralla puede ejercer con más violencia su acción destructora.

Protestamos con toda nuestra energía de esos crímenes y pedimos a Dios que nuestras fuerzas entren pronto en Madrid, para que sufra el ejemplar castigo que merece toda esa ralea de criminales que se sienta en el Gobierno y ordena los bombardeos a ciudades indefensas. Insistimos en que en Córdoba se muevan espías. Hay que hacer un registro a fondo para detener a esos miserables que mangonean en la sombra y se comunican con el enemigo.

Madrid ha sido bombardeado cuatro veces en las últimas 48 horas

La ofensiva sobre Madrid se ha intensificado de una manera considerable.

Nuestra gloriosa Aviación, que ha merecido los elogios de la Prensa militar inglesa, ha bombardeado cuatro veces la capital de España durante las últimas cuarenta y ocho horas.

Radio Tenerife daba cuenta esta madrugada de estos bombardeos y aseguraba que se han logrado por nuestros aviadores los objetivos propuestos por el Alto Mando, habiendo sido bombardeados diferentes objetivos militares.

En la Estación de Atocha fué destruido un tren militar repleto de municiones, de las que andan muy escasos los marxistas.

DE SOCIEDAD

La joven señora doña Socorro León, digna esposa de nuestro querido amigo el competente funcionario municipal don Antonio Pozanco y Barranco, ha dado a luz felizmente un hermoso niño, primer fruto de su matrimonio.

Felicidades a los señores de Pozanco por el natalicio de su primogénito.

alabanza al Ejército nacional y aconseja a su Gobierno que se observe a toda costa la neutralidad para no tener el menor rozamiento con ese Ejército brillante, que muy pronto será el único Gobierno de España.

La bandera nacional

HENDAYA.—Tan pronto como las fuerzas del Ejército español entraron en San Sebastián fué colocada en los edificios públicos y en los lugares más visibles de la población la antigua bandera roja y gualda de la Patria española.

DE SOCIEDAD

Los últimos reducidos de los marxistas que se tomó antes de caer San Sebastián, fueron Santa Bárbara y Santiago Mendi.

Estas operaciones fueron dirigidas por el heroico coronel Beorlegui y se han distinguido considerablemente las fuerzas de milicianos de Galicia.

La normalidad de la ciudad

Nuestras tropas inmediatamente que ocuparon San Sebastián pusieron en libertad a muchas personas que estaban detenidas y la justicia militar ha comenzado su acción niveladora contra los malvados criminales, altos y bajos que se opusieron a los designios de la Patria y empuñaron las armas contra ella.

Las emisoras extranjeras

Todas las emisoras extranjeras daban cuenta anoche de la rendición de San Sebastián y dedicaban fervientes elogios a la acción del Ejército español.

La Prensa francesa no oculta ya us-

Misa de campaña

En el histórico Puente de Alcolea se celebra el Santo Sacrificio

En el histórico Puente de Alcolea se celebró ayer a las ocho y media de la mañana una Misa de campaña que fué oída con singular devoción por los soldados de Infantería que guardneen nuestras posiciones.

Asistieron también al acto todos los vecinos de Alcolea.

Celebró el Santo Sacrificio de la Misa el cura párroco de la barriada don Juan Escobar.

El acto resultó brillantísimo.

EN EL AYUNTAMIENTO

La sesión municipal de hoy

Bajo la presidencia del alcalde don Salvador Muñoz Pérez se reunió esta mañana la Comisión Gestora municipal para celebrar sesión ordinaria.

Fue leído y aprobado el borrador del acta de la sesión anterior.

Después fueron aprobados los asuntos siguientes: Ratificación del acuerdo adoptado en la sesión anterior...

Propuesta de la Alcaldía para que los artistas cordobeses D. Pedro Martínez, don José Fernández Márquez, don Rafael Díaz Peno y don Rafael Berniel Soldevilla se encarguen de consignar en los correspondientes pergaminos los títulos que habrán de entregarse a los mencionados jefes militares.

Oficio del Excmo. Sr. General Gobernador militar participando que queda prohibida, para lo sucesivo, toda sustitución y nueva designación de nombres de calles...

Moción de la Comisión de Hacienda proponiendo el establecimiento de un impuesto con carácter transitorio sobre las consumiciones que diariamente se efectúan en hoteles, fondas, restaurantes, casas de comidas, cafés, bares, tabernas y demás establecimientos similares de esta capital...

Decreto de la Alcaldía ordenando el cese de José Ruiz Albarca en el destino de peón jardinero que viene desempeñando.

Los demás asuntos que figuraban en el orden del día fueron aprobados. Terminado el despacho de los asuntos que figuraban en expresado orden del día el señor Guerra propuso, y así se acordó, que accidentalmente formen parte de la Comisión de Fomento los señores Segura y Bobadilla.

No habiendo más asuntos de que tratar se dió por terminada la sesión.

«Solidaridad Obrera» arremete contra Companys

Pide su dimisión de presidente de la Generalidad por inepto

Los anarcosindicalistas de Barcelona se han manifestado para interesar del Gobierno de la Generalidad que les diga la verdadera situación de lo que ocurre en España...

Como es norma en los dirigentes marxistas se les contesta con evasivas y con noticias fantásticas para seguir embaucando a los milicianos rojos...

La Prensa de Barcelona en su mayoría y de un modo particular «Solidaridad Obrera», órgano de los anarcosindicalistas, ataca duramente a Companys, calificándole de inepto...

En grandes titulares pide el referido periódico la dimisión de Companys de presidente de la Generalidad...

Se asegura que estos ataques de la Prensa que antes le era adicta, le tienen profundamente preocupado y que está dispuesto a marcharse del cargo y de España en la primera ocasión propicia...

Nuevos trenes

Circulación

A partir del domingo 13 del actual circularán por las líneas de Ecija los trenes números 750 y 1.773 además de los que vienen circulando en la actualidad.

El tren número 750, que tiene su salida de la estación central de Córdoba a las 7 horas y 15 minutos, tiene enlace inmediato con otros trenes en las estaciones de Marchena, La Roda y Bobadilla...

El 1.773 es derivado en Marchena del correo de Sevilla número 310 que tiene su salida de aquella capital a las 9 horas y 10 minutos y la llegada a Córdoba a las 17 horas y 15 minutos.

ALMACENES PORRAS RUBIO

SDAD. LTDA.

COLONIALES POR MAYOR

Hilanes y Despacho Detail: PEREZ GALDOS, 3 - Almacenes: DOCE DE OCTUBRE - Teléfono 1550

CARBONES CARRACEDO

EL MEJOR SERVICIO Teléfonos 2606 y 2765

Reyes Católicos, 20 - Córdoba

Los defensores del Alcázar de Toledo rechazan brillantemente a los marxistas

En el frente de Talavera se causó ayer al enemigo más de cien muertos

Ayer, las fuerzas marxistas efectuaron un ataque a fondo sobre el Alcázar de Toledo.

Las fuerzas rojas iban mandadas por un sujeto que se titula coronel Barceló, del que dijo anoche el general Queipo de Llano que ignoraba quién pudiera ser ese tío.

Los heroicos defensores del Alcázar rechazaron violentamente a los marxistas, ocasionándoles muchas víctimas.

En el frente de Talavera una columna nuestra destruyó ayer a una columna enemiga.

Las fuerzas nacionales cogieron en su huída a los marxistas un centenar de cadáveres y mucho material de guerra.

Junta de recogida y entrega de ganado

Interesante para los ganaderos

Los señores ganaderos a quienes les haya desaparecido ganado, pueden pasar todos los días de nueve a doce de la mañana y de cuatro a seis de la tarde por el Cuartel del Marrubial...

Córdoba 13 de Septiembre 1936.— El Presidente de la Junta, Evaristo Peñalver.

La aviación marxista se va a quedar en cuadro

En una semana se les han inutilizado 16 aparatos

Nuestra gloriosa aviación derribó ayer dos aparatos de caza.

Por informes fidedignos se sabe que durante la última semana han sido diez y seis los aparatos que se han destruido a los rojos en los diferentes frentes.

A este paso nos parece que el flamante ministro del Aire y su pandilla no van a poder huir en el momento propicio que está ya muy próximo.

Cámara Oficial de Comercio e Industria de Córdoba

La Tómbola patriótica

Habiéndose acordado por las autoridades la apertura de una tómbola de carácter patriótico con objeto de engrosar la suscripción en favor de nuestro esforzado Ejército...

En dicha población estuvieron hasta que la falta de alimentos—baste decir que por último, en un Hotel, sólo podían servirles como plato pimiento—les hizo pensar en trasladarse. Y hubieron que seguir, claro está, la única salida que tenían en la provincia insurrecta...

Córdoba 12 de Septiembre de 1936.— El Presidente, Juan de la Cuesta y Costi.

Lo que cuenta una familia llegada a Ceuta

La pasión trágica de Málaga la bella

CEUTA.—Los miembros de una familia que ha llegado recientemente de Málaga cuentan y confirman cómo es de triste la situación de la bella capital mediterránea bajo la acción de la furia roja.

Sobre ella concócese ya numerosos testimonios fidedignos y no sólo verbales, sino también gráficos.

Sin embargo, cada viajero añade a lo ya conocido algún dato nuevo que nos permite reconstruir la pasión trágica Málaga, la ciudad alegre y marinera, sobre la que se desencadenó un azote de masonería que habrá puesto en ella tristeza para mucho tiempo.

Afortunadamente para Málaga y para España, su pasión va a terminar pronto...

A esta familia a que nos referimos, les sorprendió los acontecimientos en Jimena de Libar, donde se hallaba veraneando.

En dicha población estuvieron hasta que la falta de alimentos—baste decir que por último, en un Hotel, sólo podían servirles como plato pimiento—les hizo pensar en trasladarse.

Y hubieron que seguir, claro está, la única salida que tenían en la provincia insurrecta; el camino de Málaga, a donde efectivamente fueron, pasando antes por Ronda, ciudad en la que les impresionaron cuadros no menos duros que los vistos después en la capital.

En general, dicen que en los pueblos por ellos visitados, no hay sombra de autoridad regular. Mandan los comités o hacen como que mandan, pues la verdad es que el revolucionario anónimo de la calle, no se estima menor investido de poderes que cualquiera de sus comisionados directivos y obra en consecuencia.

La religión es blanco de las iras más violentas y a ella le siguen cuanto y cuantos encarnan un principio de orden social.

Reina pues el comunismo, con todo lo que ello implica, en momentos de lucha, como los actuales, de destrucción en lo moral y en lo material.

Y así se vive en la capital. Bajo la pesadilla de subversión, llevada a tales términos y en la esperanza de la liberación.

Esta familia pudo librarse de la furia marxista merced a la protección de consules y agentes consulares extranjeros, quienes les facilitaron su embarque y salida para Ceuta.

Traen fotografías en las que se aprecian los destrozos hechos por los rojos en la exposición de coches del garage inglés, en la calle de Larios. El casinillo y el Hotel Victoria, también en la calle de Larios, no han corrido mejor suerte.

En dichas fotos se aprecia asimismo los horrores destructores del fuego en el Círculo Mercantil, tan bien situado en la calle de Larios y en el Centro de Acción Popular, situado en la Alameda. La ira roja se ensañó en este edificio y no ha dejado en pie más que los muros.

Confirman los viajeros los efectos de los bombardeos de nuestra aviación, ya conocida por la Prensa. Lo mismo de los buques rojos, que sobre los depósitos de gasolina y otros objetivos militares, en los que nuestros aviones hicieron blancos ciertos.

La desmoralización que han producido estos bombardeos es grande, especialmente en la marinería de la escuadra, cuyo decaimiento hubo de levantar embarcando con ellos a elementos marxistas, no tanto para animarlos como para vigilarlos, pues a los marinos les pesa ya su rebeldía y se inclinan a entregarse.

Quiénes mantienen la rebeldía son los subalternos y los marxistas que hay a bordo.

Málaga está desconocida y en la administración y gobierno de la plaza reina confusión enorme.

Son innumerables los comités y comisiones que dan órdenes, casi siempre contradictorias, y no hay posibilidad de salir a la calle.

La familia de referencia dice que han sabido de numerosos fusilamientos, sobre todo en Ronda, donde vieron a un muchacho fascista que habían traído del campo atado a la cola de un caballo, haciéndole correr hasta el martirio. El desgraciado se mostraba extenuadísimo y de su dolor hacían burla los rojos.

Muy pronto Málaga será salvada y eso la consuela y nos consuela.

1923-1936

Ayer hizo trece años. El general Primo de Rivera, en un impulso españolista y romántico, alzó su espada y su sentimiento por una España mejor. De una España caduca hizo una España briosa y llena de amaneceres. Pero entre el magnífico patriotismo del general se filtró la política menuda y aldeana que dió al traste con el generoso impetu renovador del caudillo.

Hoy no puede ocurrir eso. Junto al Ejército están todos los españoles a quienes duele España en mitad del alma.

Primo de Rivera murió asesinado por la tenebrosa política de entonces.

¡Viva el general Primo de Rivera y Viva España!

Suscripción abierta por GUION

para obsequiar con un recuerdo de Córdoba a la señorita de Radio-Club Portugués, que tan brillantemente defiende a España desde el micrófono de su emisora

Table with 2 columns: Name and Amount. Includes Chaves, Srta. Mariflor de Chaves, Familia de don Rafael Ordóñez, D. Florencio Melendo, Rafael Marchal, Miguel Sánchez Castro, Félix Trigo, Antonio Contreras, Luis Merino, Fernando Navarro, Antonio Borrás, Juan Llamas, Antonio Carreto González-Meneses, Juan de Dios Jiménez, Manuel Morales, Francisco Baena Rosa, Francisco Torrent Terol, D.ª Paula S. Emeterio de la Rocha, D. Máximo Torrent S. Emeterio, D.ª Rafaela Béjar Benítez, Srta. Manolita Torrent Béjar, D. Alfredo Espilá Pascual, Juan Espilá Pascual, Francisco Hierro Aragón, D. Rosa Bojollo de Hierro, Srta. Rosita Hierro Bojollo, Angelita Hierro Bojollo, Fuensanta Hierro Bojollo, D.ª Angela Rodríguez Bojollo, D. Perfecto García Conejero, Niño Perfectito García Rodríguez, D.ª María Bojollo García, D. José María Rodríguez, D.ª Ángela Bojollo de Rodríguez, D. José Bayona Sánchez, D.ª Teresa de Diego de Bayona, Josefita Bayona de Diego, Concepción Bayona de Diego.

copia autorizada a mi autoridad para la imposición de las sanciones que procedan.

Cuarto. Las Leyes sociales hasta ahora vigentes en España serán rigurosamente observadas. La Inspección del Trabajo velará por su más exacto cumplimiento y ante cualquier transgresión a las mismas, propondrá a la autoridad gubernativa la sanción correspondiente que será inexorablemente aplicada.

Dado en Sevilla a 10 de Septiembre de 1936.— El General jefe, Gonzalo Queipo de Llano.

J. Jiménez Martínez del Hospital de San Juan de Dios, de Madrid.

Piel, Sifilis, Venéreo CONSULTA de 12 a 2 y de 4 a 6

Ramírez Arellano, 15 - Telef. 1118 Consulta económica de 7 a 9. Realejo, 38 TELEFONO 1368 - C O R D O B A

Por causas absolutamente independientes de nuestra voluntad, no nos es posible contestar como merece la "carta de unas cordobesas ausentes" publicada ayer en dos periódicos de Córdoba

Madrinas de guerra

Solicitan madrinas de guerra los soldados siguientes:

Artilleros del Regimiento Artillería Pesada número 1, tercera Batería, destacada en Alcolea, León León y Francisco de la Cerda Carmona; los de guarnición en Córdoba Manuel Ariza Secilla, Manuel Martínez Salas, Francisco Pino Fernández, Alfonso Guzmán, Carmelo García Lara, Patricio Castro Roda y Salvador Raya Ray; los destacados en Alcolea, de la sexta Batería, segunda Sección, sargento Salvador Valiente Muñoz, y soldado de la sexta Batería, tercera Sección, Vicente Jiménez Hernández.

Clinica de Urgencia y Accidentes

Médico Director: D. FERNANDO DE ANSORENA. Asistencia inmediata de toda clase de accidentes. Contratos especiales para accidentes en el trabajo. Curaciones de lesiones. Visitas de urgencia a domicilio por señores facultativos de guardia. Abierta día y noche.

Gran Capitán, núm 15 - Teléfono 2483

El famoso capitán ha huído a Valencia

TENERIFE.—La radio de Tenerife dió anoche una amplia información de los últimos acontecimientos de España.

Refiriéndose al famoso capitán Bayo, que se ha hecho célebre por sus estrepitosas derrotas y sus «apoteósicas» retiradas en Balneario, dice la radio Tenerife que se niega a regresar a Barcelona, por temor de que se le exijan estrechas cuentas de su actuación calamitosa.

Bayo ha huído a Valencia, donde muy pronto se refugiará esa taifa de bandidos que dirige el miserable de Largo Caballero.

Cobro de arbitrios

Terminada la confección de la matrícula que ha de regular el cobro en el ejercicio en curso del arbitrio establecido con fines no fiscales, sobre casas sin aceras, por el presente se advierte que la dicha matrícula queda de manifiesto por término de ocho días hábiles y horas de once a trece, en el Negociado de Arbitrios de la Secretaría municipal, para que los contribuyentes interesados puedan examinarla y aducir en su contra las reclamaciones de que se crean asistidos, en la inteligencia de que, transcurridos estos ocho días de exposición al público, no se admitirá ninguna a menos que verse sobre errores imputables a la Administración municipal, documentalmente justificados.

Córdoba 12 de Septiembre de 1936.— El Alcalde, Salvador Muñoz Pérez.

Anuncios económicos

Hasta 5 líneas, 0'65. Cada línea más, 0'10

SE ARRIENDA una casa con garage en el Paseo de la Victoria, 41. Razón, Brau i Laportilla, 1, pral. CONTINENTAL, máquinas de escribir y calcular. Pida una demostración al Agente exclusivo para esta provincia, Enrique Quintela, Sevilla, 14, Teléfono 2427. PENSIÓN CATOLICA DE ESTUDIANTES.—Casa moderna e higiénica, junto a la Universidad, dirigida por un sacerdote. Goyeneta, 19, Sevilla.